

Geiselhaft

Sonntag, 23. Oktober 2016

Die CETA-Abstimmung der EU-Mitgliedsstaaten überraschte. Niemand hatte gerechnet, dass irgendwer schlussendlich ausscheren würde. Es hieß dann, siebenundzwanzig ein halb Staaten hätten zugestimmt, die Wallonen alleine, ein Regionalparlament, läge sich quer und nehme die Mehrheit in Geiselhaft. Allgemeine Bestürzung und hektische interne Betriebsamkeit. Interessant und symptomatisch, dass ein abweichendes Stimmverhalten als Geiselhaft bewertet wird. Das indiziert ein ungesundes, fragwürdiges politisches Verständnis.

Kolumne „Wort zum Sonntag“
von Haimo L. Handl, 23.10.2016